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Elettrodotto di Montalto, il Forum Ambientalista
chiede l’interramento dei cavi
13 OTTOBRE 2022, 21:06  COSENZA  ATTUALITÀ

"Siamo  seriamente preoccupati  per il perdurare dell’annosa vicenda relativa ai cavi

dell’alta tensione dell’Elettrodotto Laino-Feroleto-Rizziconi, in particolare per

il  mancato interramento di tali cavi  nei due brevi tratti che attraversano le frazioni

densamente abitate di Pianette e Lucchetta, del Comune di Montalto Uffugo. In queste

località, i cavi dell'elettrodotto, da 380 kw passano a  meno di 50 metri  dagli edifici

abitati". È quanto denuncia in una nota il Forum Ambientalista Calabria, firmata

assieme al comitato Insieme per la Salute ed alla sezione regionale dei Medici per

l'Ambiente dell'Isde.

"Una vicenda che si protrae da troppi anni nella totale assenza di volontà e capacità di

intervento, da parte delle Istituzioni preposte. Rimane la necessità di risolvere il

problema e mettere così in sicurezza la salute di tanti nuclei familiari, tra cui quella dei

soggetti più a rischio, bambini ed anziani, rispetto ai rischi ben noti e comprovati

scientificamente dell’inquinamento elettromagnetico" prosegue il comunicato. "Né può
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essere in alcun modo considerata risolutiva la notizia della possibile installazione di

centraline di rilevazione dei campi elettromagnetici".

"Infatti, questo eventuale intervento, da un lato evidenzia che l’impegno non è rivolto

a risolvere il problema ma solo a prenderne eventualmente atto e, dall’altro, denota la

volontà di ignorare le reiterate perizie, su tutte la imprescindibile e perentoria

Relazione Maggiolini-Di Massa del 2012, che nel corso degli anni hanno provato la

presenza certa di campi elettromagnetici e l’altrettanta loro  certa interferenza con la

salute dei cittadini  che vivono a ridosso di quella linea elettrica" denunciano i

firmatari. "Riteniamo perciò del tutto inutile tale eventuale installazione e suggeriamo

al Comune ed a Terna di evitare di impegnare somme per tali interventi, investendoli,

invece, assai più utilmente per procedere spediti all’interramento dei cavi, intervento

ritenuto unanimemente, dai tanti tecnici che hanno affrontato la materia, modo certo

per risolvere il problema alla radice".

"Pertanto, dopo tutte le determinazioni su tale vicenda, tra cui una  mozione votata

all’unanimità  nel Consiglio regionale della Calabria, invitiamo tutti gli attori

Istituzionali coinvolti ad intervenire, finalmente e concretamente, per mettere in atto

tutte le iniziative volte a  realizzare l’interramento dei cavi, l’unica soluzione

ipotizzabile per porre definitivamente in sicurezza la tutela della salute dei cittadini

interessati, in particolari quelli di Pianette e Lucchetta di Montalto Uffugo"

concludono. "La Cittadinanza Attiva continuerà in ogni caso con  tutte le iniziative

democratiche possibili per pretendere il rispetto e l’applicazione dei sacrosanti diritti

sanciti dalla nostra Carta costituzionale".


